

# *La ministre bolivienne de la Santé salue la création de l'ELAM par Fidel Castro*

---



La Havane, 7 nov. (RHC/PL).- La ministre bolivienne de la Santé, Ariana Campero, a déclaré que la création, en novembre 1999, de l'ELAM, l'École Latino-américaine de Médecine est une des décisions les plus importantes de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Ariana Campero, diplômée elle-même de cette faculté de médecine ouverte par Cuba à l'intention des pays de la région, a fait ces déclarations au correspondant de Prensa Latina à La Paz dans le cadre d'un colloque organisé avec Mariela Castro, directrice du Centre National d'Éducation Sexuelle de Cuba.

La ministre bolivienne de la Santé a profité de l'occasion pour adresser au président Raul Castro et au leader historique de la Révolution cubaine ses salutations et un album de photos qui témoignent du travail que réalisent en Bolivie les praticiens cubains et les Boliviens diplômés à l'ELAM.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111277-la-ministre-bolivienne-de-la-sante-salue-la-creation-de-lelam-par-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**